

Kirchspielkirmes Blankenrath

Grußwort Bürgermeister Karl Heinz Simon

zur Eröffnung der Blankenrather Kirchspielkirmes

am 12. August 2005

Ich freue mich, Sie auch im Namen von Herrn Landrat Eckhard Huwer zur offiziellen Eröffnung der Blankenrather Kirchspielkirmes begrüßen zu dürfen. Der traditionelle Kirmesbaum ist eben mit Hilfe neuester Technik errichtet worden und Ortsbürgermeister Hansen wartet darauf, gleich das erste Fass Bier anzustechen. Es ist also wieder soweit, die traditionelle Blankenrather Kirchspielkirmes wird eröffnet. Bereits seit alter Zeit wird am Wochenende um „Maria Himmelfahrt“ die Blankenrather Kirchspielkirmes als Patronatsfest für das Kirchspiel Blankenrath gefeiert.

So wie Blankenrath zentralen Charakter für den Hunsrückbereich der VG Zell hat, so gilt dieser zentrale Charakter auch für die Kirchspielkirmes, die damit überörtliche Bedeutung besitzt und diese Bedeutung als wichtigste Veranstaltung hier im Ort, wie Herr Hansen eben betont hat, auch verdient. Die Kirchspielkirmes erfreut sich seit jeher großer Beliebtheit bei Jung und Alt von Hunsrück und Mosel. Wie in jedem Jahr wird wieder ein buntes Programm für Jung und Alt hier im Festzelt sowie auf dem gegenüberliegenden Festplatz geboten.

Sie bietet den Rahmen, dem beruflichen Alltag den Rücken zu kehren um mit Familie, Bekannten, Freunden, Nachbarn oder auswärtigen Gästen gemütliche und gesellige Stunden zu verleben. Dieses Miteinander und nicht nur ein Nebeneinander, das Gefühl des Dazugehörens ist der Kern der Kirmes. So bietet die Kirchspielkirmes für uns alle eine gute Gelegenheit, alte Kontakte aufzufrischen und neue Kontakte zu knüpfen.

Die Einen feiern – die Anderen arbeiten. Die Organisatoren sind schon lange damit beschäftigt, dieses Fest vorzubereiten. Viele engagieren sich dabei weit über das normale Maß hinaus und ohne dieses ehrenamtliche Engagement wäre ein solches Fest unmöglich. Dafür will ich Ihnen meinen ganz persönlichen Dank sagen und hoffe, dass reger Besuch der verdiente Lohn für

die Arbeit sein wird.

Liebe Gäste; Lassen Sie es sich nicht nehmen, feiern Sie mit, nutzen Sie die Gelegenheit, Freunde und Bekannte in gemütlicher Atmosphäre zu treffen. In diesem Sinne wünsche ich unbeschwerte Stunden und Tage hier in Blankenrath.